Le CODEP 09 vers à la plongée « TEK »

L'Ariège est un petit département, plus près de ses belles Pyrénées que de la grande bleue... même si en moins de 2 heures de voiture le littoral de la Côte Vermeil nous tend ses bras enjôleurs. Le CODEP 09, qui «chapeaute» les 200 licenciés que compte le département, est présidé par son dynamique président Pascal Montels...

Poussé par quelques plongeurs «avant-gardiste» le CODEP 09 organise une formation NITROX au mois de mai 2006 à La Grande Motte (Blue Dolphin). 22 qualifications de plongeurs NITROX seront décernées dont 5 instructeurs NITROX. Le ton est donné l'Ariège passe à l'ère de la plongée aux mélanges suroxygénés.

Par la suite une petite association « TEK » «sort de l'eau» sous l'impulsion de 10 plongeurs du département : AR.TEK pour ARiège plongée TEK. Le but est de mettre en commun compétences, matériel et finance afin d'aller « un peu plus loin que la plongée loisir ». Du matériel pour fabriquer des mélanges est acheté et une première sortie « tek » a lieu à Banyuls (Rédéris sub) fin octobre 2006, sous les conseils avisés de Patrice Strazzera (photographe d'épaves et grand spécialiste, s'il en est, de la plongée tek sur épave).

Le mois d'octobre verra se dérouler à Rosas en Espagne un stage TRIMIX normoxique où 9 plongeurs du CODEP 09 sont qualifiés « plongeur trimix élémentaire FFESSM ». Ce stage passionnant est organisé et animé par Thierry Mathieu d'Azur Tekdive (Cavalaire).

Ensuite, tout s'enchaîne très vite. Une réunion CODEP 09 des président de club décide à l'unanimité d'intégrer AR.TEK en tant que «commission plongée TEK» de la commission technique départementale. Le CODEP 09 peut se targuer désormais d'avoir plongeurs Nitrox, instructeurs Nitrox, plongeurs Trimix, et du matériel...

Une sortie « commission TEK du CODEP 09 » est organisée à Cerbère mi-décembre (Plongée Cap Cerbère) avec une dizaine de courageux présents, pour affronter les éléments et le froid... Au programme: profonde avec déco Nitrox le matin, puis petite balade avec Nitrox « dans le dos » l'après-midi...

Courant 2007, une formation Nitrox pour les plongeurs du département est prévue afin de faire découvrir et partager tous les avantages de ce type de plongée... Ainsi que d'autres sorties « Tek », Trimix, Nitrox...

L'Ariège, souvent un peu à la traîne, est désormais en route vers la plongée « moderne »...



Franck Gentili